



Ukraine-Krieg: Nach Abzug der russischen Truppen marschiert ukrainische Armee in Cherson ein

Nachdem die russische Armee ihren Rückzug angekündigt hat, melden die ukrainischen Streitkräfte am Freitag, in Cherson einmarschiert zu sein. Das ukrainische Verteidigungsministerium fordert russische Soldaten, die sich noch in der Region befinden, auf, sich sofort zu ergeben.

Die ukrainische Armee ist am Freitag, dem 11. November, nach dem Rückzug der russischen Streitkräfte in Cherson, einer Schlüsselstadt im Süden des Landes, einmarschiert, wie das ukrainische Verteidigungsministerium mitteilte. „Cherson kehrt unter die Kontrolle der Ukraine zurück, Einheiten der ukrainischen Streitkräfte betreten die Stadt“, teilte das Ministerium auf Facebook mit und forderte das dort verbliebene russische Militär auf, „sich sofort zu ergeben“.